

Sonnenvergiftung?

"Sonnenvergiftung": Jetzt drehen sie völlig durch! Die Botschaft lautet: Nur nicht in die Sonne! Die Sonne soll zum Angstthema werden. Die Leute sollen sich mit dem Chemiedreck einschmieren oder am besten gar nicht mehr in die Sonne gehen, damit kein Vitamin D gebildet werden kann (Krebsschutz).

Wenn man weiß, dass Haut-/Krebserkrankungen erst seit Einführung (in großem Stil) der, auf Mineralöl basierenden, von großen u.a. Chemie bzw. Pharma-Unternehmen hergestellten, handelsüblichen "Sonenschutz-Mitteln" massiv aufgeflammt sind, dann könnte man einen teuflischen Plan dahinter vermuten/befürchten/erkennen.

Klar, denn Sonnencreme blockiert die Bildung von Vitamin D, das eine Menge Krankheiten verhindert und für uns lebenswichtig ist. Dafür gibts chemisch schädliche Sonnencremes! Genauso wie uns erklärt wurde, dass CO2 Unheil anrichtet!!!

Ein Baum verwandelt im Jahr circa 15 kg CO2 zu Sauerstoff.
In Deutschland gibt es circa 90 Milliarden Bäume.
So werden pro Jahr 1,3 Milliarden Tonnen CO2 mittels Photosynthese umgewandelt...
Der Mensch richtet viel Unheil an in der Natur.
Aber das CO2-Problem ist eine Lüge!

Zitat: Gerhard Wisnewski

<https://www.co2online.de/service/klima-orakel/beitrag/wie-viele-baeume-braucht-es-um-eine-tonne-co2-zu-binden-10658/>

In welchem Zeitalter leben wir eigentlich?

Antwort: im Plastik- und Aluminium-Zeitalter!!

https://www.point-of-skin.de/fileadmin/fileupload/content/pdf/AusLiebezurHautzum_Baby.pdf

Der berühmte Urwald-Doktor und Friedensnobelpreisträger **Dr. Albert Schweitzer** hat es einmal sehr treffend auf den Punkt gebracht, indem er sagte:

„Ich verrate ihnen ein Berufsgeheimnis. Jeder Mensch heilt sich selbst.“

Das höchste Gut des Menschen ist seine Gesundheit und die Fähigkeit der Selbstheilung. Dies ist keine wirklich neue Erkenntnis, allerdings sollte man sich dieser Grundwahrheit unserer Existenz in der Hektik des Alltags immer wieder bewusst sein, um dadurch bedingt dieses kostbarste Geschenk des Lebens nicht unnötig zu gefährden oder besser noch, dafür zu sorgen, dass sie uns ein Leben lang erhalten bleiben kann.

Leider leben wir aber heute in einer Zeit, in der dieses höchste Gut mehr gefährdet ist als jemals zuvor. Was heutzutage wirklich fehlt, ist eine Art von **„Bedienungsanleitung“**, die uns konkret sagt, wie wir uns idealerweise zu verhalten haben, damit wir die Bemühungen unserer Körperintelligenz nicht ständig sabotieren oder schlimmer noch aus purer Unwissenheit blockieren.

Zitat: Raik Garve Arzt und seit 2005 Gesundheitslehrer und Dozent in der Erwachsenenbildung.

Die Ernährung hat entscheidenden Einfluss auf unsere Gesundheit: „Man ist was man isst.“ Eine optimale Ernährung eröffnet uns wunderbare Chancen, ein langes Leben bei bestmöglicher Gesundheit und guter Fitness zu verbringen. Was liegt bei dieser herausragenden Bedeutung der Ernährung näher, als sich kundig zu machen, wie gesunde Ernährung aus ernährungswissenschaftlicher Sicht unter Berücksichtigung der Ergebnisse weltweiter seriöser Studien aussieht!

Zitat: Dr. med. Ernst Walter Henrich + zus. Arzt für Naturheilverfahren)

<https://skinident.com/de/dr-baumann-skinident/die-ernaehrung-als-haut-und-gesundheitspflege-von-innen/>

Außerdem: Wichtiges, was uns Alle angeht!!!

Arzt und Epidemiologe Dr. Friedrich Pürner über die Zeit der Maßnahmen, sowie den öffentlichen Diskurs zu sprechen.

<https://www.youtube.com/watch?v=wRbU4Ia3ifo&t=299s>

Arzt rutscht tödliche Wahrheit raus...

Da bekommt man Gänsehaut, der Mensch als Schlacht Objekt!

<https://www.youtube.com/watch?v=zOmg-UrvXfs&t=201s>

Raik Garve ist Arzt und seit 2005 Gesundheitslehrer und Dozent in der Erwachsenenbildung. In seinen im gesamten deutschsprachigen Raum gehaltenen Vorträgen, Seminaren und Webinaren vermittelt er seit vielen Jahren verständlich und praxisnah das gesamte Spektrum der Schul-, Natur- und Informationsmedizin. Das Ziel seiner Arbeit ist die Synthese von Erkenntnissen der klassischen Lehrschulmedizin mit der Jahrtausende alten Erfahrungsheilkunde zu einem für jeden Menschen leicht nach-vollziehbaren und praktischen im Alltag umsetzbaren Gesamtkonzept. Mit diesem Wissen kann jeder zum Experten für die eigene Gesundheit werden.

<https://www.youtube.com/watch?v=Zkw6BndgER4>

Weißt Du, dass die künstliche Trennung von Menschen in der Medizin in verschiedene Fachdisziplinen den Fortschritt der modernen Gesundheitsversorgung behindert? In diesem Video erörtert **Raik Garve**, warum es wichtig ist, die Kluft zwischen medizinischen Fachgebieten zu überbrücken und die ganze funktionelle Einheit Mensch zu betrachten.

<https://www.youtube.com/watch?v=gZf21xHxhi0>

Prof. Ulrike Guérot ist eine der wichtigsten Intellektuellen im deutschsprachigen Raum... Sie gehört zu den hellsten weiblichen Köpfen in unserem Land. Sie ist eine Vorzeige-Intellektuelle, die sich trotz einer Bilderbuch-Karriere im System immer wieder erlaubt, dessen offizielle Narrative zu hinterfragen und zu kritisieren. Ihr aktuelles Buch ist binnen weniger Wochen in der Corona-Zeit entstanden. Es trägt den Titel „Wer schweigt, stimmt zu“. Ulrike Guérot stimmt nicht zu. Und vor allem schweigt sie nicht. Zudem gehört sie zu den wenigen mutigen Persönlichkeiten, die sich nicht diktieren lassen, wem sie ihre Gedanken ausbreitet. Der Medienwissenschaftler Professor Michael Meyen befragt im apolut-Format „Im Gespräch“ Ulrike Guérot zu den Motiven ihres Buches. 90 Minuten, die es in sich haben!

<https://www.youtube.com/watch?v=LqtcFyQ-m1A>

Julian Assange braucht Dich jetzt dringender denn je. Nicht nur, weil sein gesundheitlicher Zustand nach drei Jahren unter Haftbedingungen, die der UN-Sonderbeauftragte Nils Melzer als Folter bezeichnet, stark geschwächt ist, sondern auch, weil in Kriegszeiten mutige Journalisten bitter nötig sind um die Hintergründe des Krieges und Kriegsverbrechen aufzudecken. Julian Assange hatte dazu beigetragen, dass Kriegsverbrechen im Irak aufgedeckt wurden:

<https://www.youtube.com/watch?v=idSiuGn96cE>

...Mario sagte mal zu mir im Auto:
Das Gute wird nicht zu Dir kommen.
Denn es weiß, dass Du es suchen und finden wirst.

Aber das Böse wird zu Dir kommen.
Es lockt Dich mit dem Licht.

Das Licht steht ja für das Gute.
Dabei will es Dich blenden, damit Du nicht siehst, dass Du selbst das Licht bist!

Ich werde diese Worte nie vergessen...

Getreu nach dem Motto: „Wissen ist Macht und Erfolg“!

